Aus dem Büchergestell (2)

Der Kleine Prinz

Setze die fehlenden Kommas:



DER KLEINE PRINZ (Antoine de Saint-Exupéry) *Es fehlen 4 Kommas.* In einer komplexer werdenden Welt erfüllt der kleine Prinz mit einfachen Wahrheiten die Sehnsucht des modernen Menschen nach klaren Antworten. Der kleine Mann ein Besucher von einem fremden Stern hat erkannt dass man nur mit dem Herzen gut sieht denn das Wesentliche ist für die Augen unsichtbar. Das Büchlein ist bisher nahezu 90 Millionen Mal verkauft worden.



FRÜCHTE DES ZORNS (John Steinbeck) Es fehlen 3 Kommas. Verarmte Landarbeiter aus Oklahoma machen sich auf den Weg ins gelobte Land das Kalifornien heißt. Erst sind sie unterwegs nirgends willkommen dann erleben sie eine erbarmungslose Unterdrückung durch die kalifornischen Großgrundbesitzer. Der gut recherchierte und teilweise auf Tatsachen beruhende Roman erzeugte bei Erscheinen einen Aufschrei des Bürgertums insbesondere der amerikanischen Bischöfe.



DIE REBELLIN (Trudi Canavan) Es fehlen 6 Kommas.

Trudi Canavan hat ein hinreißendes Fantasy-Epos voller Magie Abenteuer und Leidenschaft geschrieben. Die Titelfigur Sonea lebt auf den Straßen der Stadt Imardin. Als sie eines Tages aus Zorn über die arrogante Gilde der Magier einen als unverwundbar geltenden Zauberer verletzt werden die Meister der magischen Künste auf sie aufmerksam. Sie versuchen alles die junge Frau zu finden bevor deren unkontrollierten magischen Talente zur Gefahr werden und zwar für die Gilde für die Stadt und für Sonea selbst.



DIE TUCHVILLA (Anne Jacobs) Es fehlen 8 Kommas.

Das Familienschicksal beginnt in Augsburg ein Jahr bevor der Erste Weltkrieg ausbricht. Die junge Marie tritt eine Anstellung als Küchenmagd in der imposanten Tuchvilla an dem Wohnsitz der Industriellenfamilie Melzer. Während das Mädchen aus dem Waisenhaus seinen Platz unter den Dienstboten sucht sehnt die Herrschaft die winterliche Ballsaison herbei in der die hübsche Katharina die jüngste Tochter der Melzers in die Gesellschaft eingeführt wird. Nur Paul der Erbe der Familie hält sich dem Trubel fern und zieht sein Münchner Studentenleben vor. Dann aber begegnet er Marie.



DIE NEBEL VON AVALON (Marion Zimmer Bradley) Es fehlen 13 Kommas.

Die Autorin beschwört die alten Legenden um König Artus herauf. Morgaine die Hohepriesterin des Nebelreichs Avalon ist die Schwester von Artus. Sie erzählt ihre Version der Geschichte ihres königlichen Bruders. Sie berichtet von den Rittern seiner Tafelrunde allen voran Lancelot und von den Mysterien diesseits und jenseits dieser Welt. Die alten Helden erscheinen in einem neuen Licht und erinnern daran dass einst Frauen die Macht in den Händen hielten indem sie im Verborgenen das Geschick ihrer Zeit lenkten. Es waren Frauen gewesen die den König der Legenden auf den Thron gesetzt hatten die ihm das heilige Schwert Excalibur gaben mit dem er die Sachsen für immer vertrieb. Beim Kampf auf Leben und Tod ging es darum den richtigen Weg des Glaubens und des Lebens zu finden. In der Enthüllung des Mysteriums vom Heiligen Gral erfüllte sich das Schicksal von König Artus und seinen Rittern. Dann versank Avalon die Insel der Apfelbäume die alte Welt der Naturreligion für immer in den Nebeln der Zeit.